

# 品川 建設4団体で住宅まつり 仲間60人が大活躍

10月27日、西大井広場公園 組むは、品川区の建設4団体で第37回となる品川区住宅まつりが開催され、多くの来場者で賑わいました。この取り



多くの来場者で賑わう会場

組むは、品川区の建設4団体（東京土建、東京都建設、建設ユニオン、南建）が中心となり、品川区や新東京木材、建築士事務所協会、東京ガス、ろうきん、全労済などが協力して行なっているまつりです。会場の中央にはミニSSLが走り、建前や救助訓練があり、周囲には工作教室、住宅相談、包丁研ぎ、壁塗り体験、フリマ、産直野菜販売、飲食の模擬店などのテントがずらりと並びます。包丁研ぎには午前10時の開会前から長い列ができていました。ディスプレイゾーンのペアチケットが当たるスタンプラリーもまつりを盛り上げていました。

東京土建の代表として実行委員となった小林紀久夫書記長はスタンプラリーのチラシを配布しながら、「今日は約60人の東京土建の仲間が参加し、あちこちのブースで活躍してくれています」と話してくれました。

## とっておきの一枚



【豊島・主婦 相良真理】

豊島支部は豊島区と「災害時における応急対策協力に関する協定」を結んでいます。

10月20日に「としまDOKIDOKI防災フェス2019」が豊島区総合体育場で開催されました。そこでの救出訓練の実施に伴い、豊島支部の仲間が倒壊家屋として屋根部分を組み立てました。写真は、その屋根部分から救出作業をする東京消防庁のレスキュー隊の様子です。

### 投稿作品募集中

皆さんが日頃組合活動中に撮影した写真を掲載していきます。これはと思う写真のデータを、説明文を添えて下記メールアドレスまで送ってください。

紙焼きの場合は、本部・教宣部宛に郵送で送ってください。

宛先 E-mail kensetu@tokyodoken.org

## 杯江 カップヌードルM訪ね 中華街でまんぷく

【杯江・書記・小田井穂通 信員】10月27日、53人の参加



安藤百福の哲学をアニメで観賞

で支部バスハイイクを行ないました。当初は千葉を観光する予定でしたが、台風15号の被害

食後は中華街を散策し、買



釣り上げてドヤ顔の三島青年部書記長

【渋谷・書記・小松寛之記】渋谷支部では11月3日に、今年で3回目となる海釣り大会を開催。千葉県浦安にある吉野屋の釣りに参加し、アジ釣りをしました。

### 渋谷

## 釣果は1人20匹以上

【渋谷・書記・小松寛之記】渋谷支部では11月3日に、今年で3回目となる海釣り大会を開催。千葉県浦安にある吉野屋の釣りに参加し、アジ釣りをしました。この海釣りは、青年部と後継者対策部とのコラボ企画であり、青年部書記長の三島さ

## 東京湾で鰹釣り

【渋谷・書記・小松寛之記】渋谷支部では11月3日に、今年で3回目となる海釣り大会を開催。千葉県浦安にある吉野屋の釣りに参加し、アジ釣りをしました。この海釣りは、青年部と後継者対策部とのコラボ企画であり、青年部書記長の三島さ

## 荒川 荒友会で百花園散策 秋の情緒楽しむ



スカイツリーを背景に

【荒川・書記・磯部正三通信員】10月27日、荒友会主催の向島百花園散策の秋のレクリエーションが16人で

## 杉並 分会再編後初の祭 初代手鋸王は水尾さん



青年部中心の建前でフィナーレ

【杉並・書記・喜多正之通信員】杉並支部は11月10日、杉並第十小グラウンド蚕糸の森公園で「第19回東京土建まつり」を開催。8分会へ再編後初の開催で、従来支部企画だった左官体験は西秋分会、塗装体験は井荻分会、自由工作は泉南分会が担当しました。恒例の模擬店のほか、パワーステーションや高所作業車体験も好評。住宅相談コーナーでは建築力レッシェの卒業制作の水車が子どもに人気。協力団体では健友会と西部保